

Le ministre cubain des affaires étrangères dénonce l'obstruction d'Israël à l'aide humanitaire à la Palestine



Cuba dénonce la décision d'Israël d'interdire l'aide à la Palestine

La Havane, 31 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodriguez a dénoncé aujourd'hui la décision d'Israël d'interdire les activités de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine en Palestine (UNRWA) sur son territoire.

Le chef de la diplomatie cubaine a affirmé que cette mesure s'inscrit dans le cadre du génocide perpétré par l'Etat sioniste contre le peuple palestinien, avec la complicité des Etats-Unis.

En octobre dernier, le Parlement israélien a adopté deux lois ordonnant à l'agence de quitter le territoire et Jérusalem-Est. Mercredi, l'ambassadeur d'Israël à l'ONU, Danny Danonn, a donné 48 heures à l'agence pour évacuer ses centres à Jérusalem, conformément à la loi.

Plus tôt dans la journée, le directeur de l'Unrwa, Philippe Lazzarini, avait prévenu que l'application de la loi augmenterait l'instabilité et aggraverait le désespoir en Palestine occupée, un territoire qui se trouve à un moment critique.

M. Lazzarini a expliqué que la suppression des services de base affectera les Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie occupée, mais que dans la bande de Gaza, la situation sera aggravée par l'absence d'un organisme chargé d'aider à la reconstruction.

Il a souligné que l'Autorité palestinienne a clairement indiqué qu'elle ne disposait pas des ressources financières ou des capacités nécessaires pour compenser la perte des services de l'Unrwa (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375504-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-denonce-lobstruction-disrael-a-laide-humanitaire-a-la-palestine>



Radio Habana Cuba